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NOVA0407 3 POL 1 NOV SPR Stadio Roma: assessore Sport, ne parleremo quando sapremo dove e come 

farlo Roma, 30 mag - (Nova) - "Siamo pazzi di gioia se Roma e Lazio fanno gli stadi. Ma vogliamo fare un 

dibattito di anni su questo tema? Non bisogna parlarne. Tu ti presenti alla citta' quando hai capito dove lo 

fai, come lo fai e se lo fai". Lo ha detto Alessandro Onorato, assessore allo Sport di Roma, interpellato nel 

corso della presentazione del meeting di atletica giovanile Trofeo Bravin. "Olimpiadi, stadio della Roma, 

della Lazio: di tutte queste cose, che hanno tantissime sfaccettature di carattere sociale, economico, 

turistico, sportivo, soprattutto di credibilita' della citta' nel mondo, non bisogna molto parlarne, ma bisogna 

farle", ha aggiunto. (Rer) NNNN 


